

Nombre de alumno: FATIMA LIZBETH PONCE SOBERANO

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LÓPEZ SILBA

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

Materia: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

Grado: TERCER CUATRIMESTRE

Grupo: A

LA ENFERMERA COMO UNA PROFESION EN EVOLUCION, ELEMENTOS DE LOS CUIDADOS HOLISTICOS

BIENESTAR, SALUD Y ENFERMEDAD

LA

Salud los individuos y grupos viven en una sociedad cada vez más compleja, pero también cada vez más independiente e individualista, y dependen de un gran número de profesionistas para atender los requerimientos de su salud.



Bienestar se ha descrito el significado de lo que es la salud, aquí se retoman estos dos términos, ya que la mayoría de las veces se maneian como sinónimos.

LA

Enfermedad "es un estado en donde el funcionamiento físico, emocional, intelectual, social, de desarrollo o espiritual de una persona, está disminuido o alterado en comparación con la experiencia previa"

INDIVIDUOS Y FAMILIA EN EL

ENTORNO

El presente, las personas cada vez son más conscientes de su entorno y cómo afecta su salud o bienestar.

FAMILIA

La unidad básica de la sociedad, integrada por individuos, varones o mujeres, jóvenes o adultos, con una relación legal o no, que pueden estar emparentados genéticamente

LA

Valoración de la comunidad, debe conocer la comunidad donde vive y sus habitantes, así mismo los problemas de salud. ETNIA Y CULTURA

EL

Concepto de cuidados como base para la enfermera y el de cultura proveniente de la antropología, se entrelazan y cobran gran importancia para la labor asistencial de la profesión.

PARECE

Lógico concepto de entendido en para ofrecer pensar que el cultura que es enfermería cuidados, sea aquel que respuesta a las personas de coherente a pensamientos.

LO

Más difícil a mi modo de ver acerca de la teoría de Leininger, es asumir que existe la necesidad de obtener un conocimiento documentado de las culturas para poder usarse como base en la planificación de los cuidados culturales POSTULADOS Y PRINCIPIOS CIENTÍFICOS

POSTULADO

Se define como una proposición aceptada sin prueba y que sirve de fundamento, ya sea para la argumentación y comprensión de la realidad, para la construcción de un sistema científico o para la comprensión del orden moral.

EL

Principio científico no se establece arbitrariamente, y puede definirse como "el conocimiento fundamental basado en hechos, ideas o relaciones formales o fenómenos sociales"

